

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Bogotá D.C., 13 de marzo de 2025

ACDAC expresa su preocupación por los sistemas de información meteorológica para la seguridad aérea colombiana

La Asociación Colombiana de Aviadores Civiles, ACDAC, quiere expresar su preocupación por la situación evidenciada en los últimos días, referente a la confiabilidad de los sistemas de información meteorológica, que prestan sus servicios a la aviación en nuestro país.

ACDAC hace un llamado urgente a la Autoridad Aeronáutica, para que garantice el proceso de adquisición y análisis de datos de información meteorológica, que permitan la conducción segura de las operaciones aéreas.

La industria aeronáutica colombiana es una de las más robustas en Suramérica, y aporta un recurso económico fundamental para el desarrollo del país; por tal razón, es de vital importancia contar con el compromiso institucional para generar confianza, en los operadores tanto nacionales como internacionales, de la infraestructura que soporta la seguridad aérea de la nación.

¡Avanzando Juntos!

Acerca de ACDAC

Creada en 1949, la Asociación Colombiana de Aviadores Civiles (ACDAC), trabaja para proteger la seguridad aérea, la soberanía y las condiciones laborales de los pilotos ante el Estado, organismos nacionales e internacionales, empresas operadoras, pasajeros y la sociedad en general.

ACDAC es miembro de la Federación de sindicatos de pilotos de Latinoamérica (FESPLA), la International Transport Federation (ITF), la International Federation of Air Line Pilots' Associations (IFALPA), y la Asociación de pilotos de Star Alliance (ASAP). Fin.

Más información

Asociación Colombiana de Aviadores Civiles, ACDAC
Teléfono +57 (601) 744 6969 – Celular 310 230 5385
comunicaciones@acdac.org